
Empresa

Meridia III completa una ampliación de capital de 14,2 millones tras encoger sus números rojos

Las nuevas acciones de la socimi de Meridia Capital se emitirán por un valor nominal de trece millones de euros más una prima de emisión de 1,2 millones de euros.

EjePrime
26 nov 2018 - 19:00



Meridia III gana pulmón financiero tras encoger sus números rojos. La socimi de Meridia Capital acaba de suscribir una ampliación de capital de 14,2 millones de euros, según ha comunicado la empresa al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

Las nuevas acciones de la compañía se emitirán por un valor nominal de trece millones de euros más una prima de emisión de 1,2 millones de euros. Esta inyección de capital se produce justo un mes después de que la socimi publicara los resultados financieros del primer semestre.

Según las últimas cuentas de la compañía, el grupo registró 522.124 euros de pérdidas hasta junio, **lo que supuso rebajar este indicador un 76% respecto al primer semestre de 2017. Asimismo, la empresa facturó ocho millones de euros en los seis primeros meses del año**, duplicando su facturación en comparación con el mismo periodo del ejercicio anterior.

En los últimos meses, Meridia III ha continuado con sus planes de crecimiento, destacando dos desinversiones de peso. La primera fue la venta a Barings de los cinco edificios de oficinas que poseía en Avalon, tal y como adelantó EjePrime, una operación que se une a la que selló a comienzos de octubre con el traspaso a Igis del inmueble que acoge la sede de Nestlé en Barcelona por 87 millones de euros.

Cotizada en el MAB desde finales de 2017, la socimi de Meridia Capital también ha realizado alguna inversión de calado en el mercado de oficinas español como fue la compra en marzo de un edificio en el área financiera de Madrid por 26,5 millones de euros. El edificio, con 7.500 metros cuadrados de superficie, está ubicado en el número 4 de la calle Juan Hurtado de Mendoza, cerca del Paseo de la Castellana. Además, en Barcelona, la gestora catalana ha alquilado su nuevo edificio del 22@ a la consultora internacional Everis.